

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka telah diperoleh hasil dan pembahasan penelitian. Adapun kesimpulan dari penelitian ini yaitu:

1. Faktor – faktor yang mendorong penerapan diversifikasi tanaman di Desa Raya Bayu

Faktor – faktor yang mendorong penerapan diversifikasi tanaman yaitu luas lahan yang sempit mempengaruhi penerapan diversifikasi tanaman (62,22 %). Kesesuaian lahan yang dimiliki responden mempengaruhi diversifikasi tanaman yaitu (100%) sesuai. Modal yang dimiliki responden (100 %) berasal dari modal sendiri, berdasarkan modal yang dimiliki tanaman yang potensial untuk ditanam yaitu tomat, cabe dan sawi. Sumber informasi yang diperoleh petani untuk menambah wawasannya dominan diperoleh dari pengalaman bertani yaitu (48,89%), selain itu sumber informasi lainnya juga diperoleh dari buku- buku maupun penyuluhan yang dilakukan pemerintahan setempat yaitu (22,22%). Pengalaman bertani mempengaruhi penerapan diversifikasi tanaman yaitu (82,22 % lebih dari 5 tahun bertani).

2. Keterkaitan Pertanian Diversifikasi dengan Pendapatan Petani Diversifikasi Tanaman di Desa Raya Bayu

Berdasarkan hasil yang diperoleh bahwa pendapatan petani berkaitan dengan pertanian diversifikasi dimana mayoritas pendapatan berada diatas UMR Sumatera Utara (Rp.1.200.000,- / bulan) yaitu sebanyak (68,89%).

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan maka penulis menuliskan beberapa saran kepada pembaca, masyarakat maupun pemerintah khususnya di Desa Raya Bayu Kecamatan Raya Kabupaten Simalungun, yaitu :

1. Berdasarkan beberapa faktor pendorong penerapan diversifikasi tanaman disarankan khususnya kepada pemerintahan setempat supaya lebih menggalakan adanya penyuluhan dibidang pertanian kepada masyarakat, dengan harapan dengan adanya penyuluhan maupun sosialisasi mengenai pertanian dapat meningkatkan pengetahuan/ wawasan petani sehingga dapat meningkatkan produktivitas hasil pertanian masyarakat. Sehingga visi misi pertanian Sumatera Utara 2010 mengenai peningkatan ketahanan pangan dapat tercapai.
2. Bagi petani diversifikasi supaya lebih mengembangkan penerapan diversifikasi tanaman. Karena berdasarkan penelitian yang dilakukan, dengan adanya pertanian diversifikasi lebih menguntungkan dan pendapatan petani mengalami peningkatan khususnya untuk tanaman tomat, cabe dan sawi, demikian juga tanaman jahe dan cabe. Selain itu juga diharapkan kepada petani diversifikasi supaya lebih giat mengikuti penyuluhan – penyuluhan maupun membaca buku – buku yang berkaitan dengan pertanian diversifikasi, sehingga pencapaiannya produktifitas pertanian semakin meningkat dan tercapailah kesejahteraan penduduk.